

25-11-25

À qui de droit,

J'aimerais prendre le temps de vous remercier pour votre implication au niveau des sports universitaires de l'Université Ste-Anne. Je suis l'entraîneur des équipes de volleyball et je peux vous assurer que votre contribution va aider à contribuer au développement de notre programme.

Nous essayons au niveau du volleyball de nous impliquer dans la communauté. Nous organisons annuellement un match intra équipe pour le groupe Inclusion Clare, nous mettons sur pied des camps de développement pour les jeunes joueurs, nous sommes allés à l'école secondaire pour les célébrations du jour du Souvenir en plus de participer régulièrement aux entraînements des équipes scolaires locales.

Bien que je comprenne que ces activités ne rapportent rien directement à la communauté, c'est de cette façon que nous voulons vous remercier pour votre support. Les résultats de nos équipes font parler de notre région un peu partout au pays. L'an passé nous avons reçu des appels de Vancouver et de Terre Neuve par des athlètes qui voudraient venir jouer à Ste Anne.

Veuillez être assuré que nous apprécions votre geste de soutien.

« Ça prend tout un village pour éduquer un enfant. »

Gille Arseneau

Entraîneur de volleyball

Dragons masculin et féminin.